



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
Institute of Indonesia Chartered Accountants

Member of



International  
Federation  
of Accountants

**APA FEST 2024**

IAI Aspiring Professional Accountants Festival

**SEE BEYOND  
THE  
NUMBERS**

“Empowering  
Youth in Modern  
Accounting Era”



**PEDOMAN**

**WEBINAR  
SERIES**

more info:

[apafest.iaiglobal.or.id](http://apafest.iaiglobal.or.id)





IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
Institute of Indonesia Chartered Accountants

Member of



International  
Federation  
of Accountants

APA FEST 2024  
IAI Aspiring Professional Accountants Festival

SEE BEYOND  
THE  
NUMBERS  
Empowering  
Youth in Modern  
Accounting Era

## Pedoman Pelaksanaan

### Aspiring Professional Accountants Festival (APA Fest) 2024 Webinar Series



Webinar  
Series

#### Tentang IAI APAFest 2024

Sebagai asosiasi profesi akuntan di Indonesia, Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) berkomitmen untuk mengembangkan kompetensi generasi muda Akuntan Indonesia, IAI dengan bangga menyelenggarakan **the 8<sup>th</sup> Aspiring Professional Accountants Festival – APAFest 2024**. Sesuai dengan dinamika terkini dan untuk mempersiapkan generasi muda akuntan sejak dini, tema yang diangkat dalam APAFest 2024 adalah *See Beyond the Numbers: Empowering Youth in Modern Accounting Era*.

IAI APAFest merupakan ajang festival tahunan berkumpulnya mahasiswa akuntansi berprestasi dari seluruh Indonesia untuk menunjukkan prestasi, kreativitas, dan kemampuannya untuk berkompetisi menjadi yang terbaik guna mempersiapkan masa depan gemilang. IAI APAFest merupakan pelaksanaan program kerja IAI yakni **Renstra IAI – Next 4 Success**. IAI berkomitmen untuk secara berkelanjutan mengembangkan kompetensi generasi muda akuntan Indonesia.

APAFest 2024 merupakan acara ke-8 sejak pertama kali diselenggarakan pada tahun 2017. IAI APAFest telah menjadi sebuah inisiatif penting dalam menyatukan dan menginisiasi komunitas akuntan muda di Indonesia untuk mempersiapkan diri menghadapi kompleksitas bisnis yang makin mendunia di masa depan. Sejak gelaran perdana di Bursa Efek Indonesia, IAI APAFest setidaknya telah diikuti oleh 5.000 mahasiswa akuntansi berprestasi, serta mampu menjangkau lebih dari 20.000 konstituen dari kalangan generasi muda tanah air dan regional.

IAI APAFest juga dipandang sebagai festival kreativitas akuntan muda IAI yang mempertemukan perusahaan terkemuka di Indonesia dengan kandidat terbaik calon akuntan profesional. Melalui IAI APAFest, akan terjalin koneksi yang kuat dan simbiosis mutualisma antara profesi, industri, serta mahasiswa dan lulusan terbaik jurusan akuntansi di Indonesia.

Untuk pertama kalinya, IAI APAFest 2024 mengundang peserta dari **mahasiswa akuntansi regional dari negara-negara ASEAN**. Acara puncak IAI APAFest 2024 berkolaborasi dengan event FinBiz2030 yang diselenggarakan oleh One Young World (OYW) dan Chartered Accountants Worldwide (CAW). IAI APAFest juga didukung oleh ASEAN Federation of Accountants (AFA).

more info:

[apafest.iaiglobal.or.id](http://apafest.iaiglobal.or.id)



## Webinar Series

Sebagai *kick off* APAFest 2024, IAI akan menyelenggarakan webinar dengan tema *See Beyond the Numbers – Prepare Yourself for a Brighter Future*. Pelaksanaan webinar ini dilatar belakangi pemikiran bahwa generasi muda akuntan memiliki potensi besar untuk membawa perubahan positif dalam dunia bisnis. Dengan mempersiapkan diri melalui peningkatan keterampilan, pemahaman teknologi, dan etika profesional, mereka dapat berkontribusi secara signifikan terhadap kesuksesan organisasi. Masa depan yang lebih cerah menanti mereka yang siap menghadapi tantangan dan memanfaatkan peluang di dunia akuntansi yang terus berkembang.

### a. Detail Event

Tema : *See Beyond the Numbers – Prepare Yourself for a Brighter Future*  
Tanggal : 29 Agustus 2024  
Waktu : Pkl. 14.00 – 16.00 WIB  
Narasumber : Bapak Jumadi, CA – Anggota DPN IAI/Partner PwC  
Tempat : Zoom  
Bahasa : Bahasa Indonesia  
Moderator : Monika – ME IAI

### b. Peserta

Target peserta adalah 500 orang terdiri dari anggota muda IAI, generasi muda akuntan Indonesia, dan mahasiswa akuntansi dari universitas di seluruh Indonesia, maupun akuntan profesional, yang diharapkan mengikuti kegiatan ini pada hari pelaksanaan. Rekaman webinar kemudian tersedia di portal APAFest 2024 dan YouTube IAI untuk dapat diakses secara umum.

### c. Diskusi dan pembahasan

Di era globalisasi dan digitalisasi yang semakin pesat, profesi akuntan mengalami perubahan yang signifikan. Generasi muda akuntan saat ini dihadapkan pada tantangan dan peluang baru yang menuntut mereka untuk beradaptasi dan terus berkembang. Karena itu, akuntan muda perlu mempersiapkan diri untuk masa depan yang lebih cerah agar dapat bersaing dan berkontribusi secara maksimal di dunia kerja.

Di masa kini, peran akuntan telah berkembang melampaui kemampuan tradisional akuntan, menjadi penasihat strategis bagi perusahaan. Dengan kemajuan teknologi, seperti kecerdasan buatan dan analisis data, banyak tugas tradisional akuntan yang kini dapat diotomatisasi. Hal ini menantang para akuntan muda untuk meningkatkan keterampilan mereka dan berfokus pada analisis data dan strategi bisnis.

Namun, kemajuan ini juga membuka peluang besar bagi akuntan muda untuk terlibat lebih dalam dalam pengambilan keputusan bisnis. Mereka dapat berperan sebagai penasihat yang memberikan wawasan berbasis data, membantu perusahaan





merumuskan strategi pertumbuhan, dan memastikan kepatuhan terhadap peraturan yang terus berkembang.

Untuk mempersiapkan diri menghadapi masa depan, akuntan muda perlu mengembangkan berbagai keterampilan mutakhir, baik teknis maupun non-teknis. Webinar bertema *See Beyond the Numbers – Prepare Yourself for a Brighter Future* akan menghadirkan *insight* dari seorang Akuntan Profesional berpengalaman serta memiliki integritas dan *track record* yang sangat teruji, yaitu Bapak Jumadi, CA, Anggota DPN IAI/Partner PwC. Webinar ini sekaligus sebagai acara pembuka (kick-off event) dari rangkaian APAFest 2024.

#### d. Susunan Acara

Waktu	Durasi	Kegiatan	Pengisi
13.45 – 14.00	15 menit	Penayangan video kegiatan IAI dan APAFest 2024	IAI
14.00 – 14.05	5 menit	Pembukaan Penyampaian Tata tertib acara	MC
14.05 – 15.10	65 menit	Talkshow Bersama Narasumber: Materi: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Profil dan cerita sukses serta perjuangan Narasumber mencapai sukses sebagai Akuntan Profesional.</li> <li>- Pentingnya akuntan profesional dan CA di industri dewasa ini.</li> <li>- Tips dan <i>insight</i> bagi generasi muda akuntan untuk mempersiapkan diri menyongsong masa depan yang lebih cerah.</li> </ul>	Bapak Jumadi
15.10 – 15.40	30 menit	Tanya Jawab bersama peserta	IAI
15.40 – 15.55	15 menit	Quiz	IAI
15.55 – 16.00	5 menit	Closing	IAI



## e. Daftar Pertanyaan

### Profil

1. Apa yang mendorong Bapak memilih karir sebagai Akuntan Profesional?
2. Apa bisa diceritakan lika-liku perjuangan Bapak menjadi seorang Akuntan Profesional seusai lulus dari bangku kuliah?
3. Apa tantangan terbesarnya ketika itu, dan bagaimana Bapak menghadapi tantangan itu?
4. Apa sisi menarik dan *challenging* dari pekerjaan sebagai seorang Akuntan Profesional?
5. Apa yang memotivasi Bapak tertarik untuk turut mengembangkan profesi akuntan dengan menjadi Dewan Pengurus Nasional IAI?

### Peran Akuntan Profesional

6. Bagaimana peran akuntan telah berubah seiring dengan kemajuan teknologi, baik di kantor akuntan, industri, dan di profesi?
7. Bagaimana teknologi, seperti kecerdasan buatan, *big data*, *internet of things*, dan analisis data, mempengaruhi pekerjaan akuntansi pada saat ini?
8. Apa peran penting seorang Chartered Accountant (CA) di industri dewasa ini?
9. Secara khusus, apa saja tantangan yang dihadapi oleh generasi muda akuntan di era digital dan keberlanjutan?
10. Mengapa etika dan integritas menjadi landasan penting dalam profesi akuntansi?

### Tips Menghadapi Masa Depan

11. Bagaimana cara akuntan muda dapat mengikuti perkembangan industri akuntansi yang terus berubah?
12. Apa tips dan *insight* dari Bapak supaya akuntan muda dapat mempersiapkan diri menghadapi masa depan?

\*\*\*